



Sian Desparois

Étudiant(e)

Montréal

sdesparois@mccarthy.ca

t. 514-397-5473

Faculté de droit

McGill University

Sian termine actuellement un baccalauréat en droit civil et son Juris Doctor à la Faculté de droit de l'Université McGill. Avant d'entreprendre ses études en droit, Sian a obtenu un baccalauréat ès arts en sciences politiques (mention honneur) de l'Université McGill, ainsi que la Maurice Goldenberg Memorial Scholarship.

Tout au long de ses études à l'Université McGill, Sian s'est fortement impliquée dans la communauté et a occupé divers postes de direction sur le campus. Elle a été présidente de l'Association du droit du sport et du divertissement, de la Golden Key International Honour Society et de She's the First McGill, vice-présidente des communications de l'Association des étudiants et étudiantes en droit de l'Université McGill et vice-présidente interne des étudiants de l'Université McGill pour Oxfam-Québec et End Poverty Now. Elle a également été nommée membre du comité sur la santé mentale et le bien-être de la Faculté de droit.

Sian se consacre à la promotion de l'accès à la justice et à l'éducation juridique. En tant qu'agente à la clinique d'information juridique de McGill, elle a mené des entretiens d'admission et a fourni des renseignements juridiques accessibles aux clients. Elle a également été animatrice d'ateliers pour le L.E.X. Outreach Program dans le cadre duquel elle a enseigné des notions juridiques à des élèves du secondaire. En outre, grâce à la bourse de leadership Rosemary Speirs de l'organisation À voix égales, Sian a mis sur pied le projet d'information du droit du travail de Montréal, dans le cadre duquel elle s'est associée à des cégeps de Montréal pour organiser des ateliers et enseigner aux étudiants le droit lié à l'emploi. Enfin, Sian a été directrice de travaux dirigés pour l'atelier d'intégration des étudiants de première année de l'Université McGill et a parallèlement donné un cours de trois crédits sur le droit du divertissement, dans le cadre duquel elle a développé un programme d'études et expliqué des concepts juridiques à ses pairs.

Pendant son temps libre, Sian aime explorer la scène culinaire montréalaise, faire du vélo dans la ville, voyager et lire.